

2024-07-14

Anuncian vecinos juicios electorales por recuento de votos en Cuauhtémoc

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/07/14/anuncian-vecinos-juicios-electorales-por-recuento-de-votos-en-cuauhtemoc/>

En apoyo a Alessandra Rojo de la Vega, vecinos de la Cuauhtémoc promoverán juicios individuales contra el recuento total de votos en la elección de la alcaldía.

Mediante dichos recursos, simpatizantes de la alcaldesa electa esperan que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) advierta que estaría violentando los derechos de ciudadanos que ya emitieron su voto en caso de acceder a dicho recuento.

"Esto lo vamos a presentar en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Es como un amparo, pero en materia electoral. Estamos recabando las firmas para en estos primeros días de la semana presentarlo", informó el representante de la Asociación de Residentes y Vecinos de Cuauhtémoc, Luis Figueroa.

Con carteles de inconformidad, alrededor de 50 vecinos y simpatizantes se congregaron en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, donde manifestaron su rechazo a la resolución del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), de realizar un recuento total de votos.

"Esto que resuelve el Tribunal es evidentemente al margen del sustento legal, no tiene fundamento, no cumple con los requisitos que tienen la ley para que ordene nuevamente un conteo general y nosotros nos sentimos agredidos en nuestro derecho a votar", señalaron.

Tras un primer revés de la Sala Regional, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó por segunda ocasión un recuento total de votos en la elección por la alcaldía Cuauhtémoc para determinar la validez de los resultados.

LEO